
 

 

 
 
 
 

 
PRÉSENTATION DES CANDIDATURES POUR LES QUATRE POSTES EN 

ÉLECTION AU CONSEIL D’ADMINISTRATION D’ESPACE MUNI 
 
 
Ce document présente les candidatures reçues pour les postes en élection au sein du 
conseil d’administration afin de vous aider à faire un choix éclairé lors des élections qui 
auront lieu à même l’assemblée générale annuelle. 
 
 
 
 

Administratrice et administrateur — 1 à 1 749 individus 
 
Andrea Gosselin, mairesse — Saint-Jacques-de-Leeds 
« Bonjour à tous, 
 

C’est avec fierté que je présente ma candidature à titre d’administrateur d’Espace MUNI 
pour représenter les municipalités de 1 à 1 749 individus. Je désire m’impliquer dans 
l’organisation afin de faire partie du changement et de donner une voix aux petites 
municipalités, qui ne sont pas toujours bien représentées dans les prises de décisions. Je 
suis une femme et une maman très impliquée dans les domaines touchant la famille et 
les enfants, mais aussi le développement économique et des communautés. 
 

J’ai été conseillère municipale de 2018 à 2021 et j’occupe le rôle de mairesse depuis 
octobre 2021. Un rôle qui me tient à cœur ! J’aime apporter de nouvelles idées et 
participer à divers comités qui permettent aux petites municipalités de développer leur 
dynamisme et leur sens de la communauté. 
 

Je vous remercie de prendre en considération ma candidature. 
Au plaisir de travailler de concert avec chacun de vous afin de mettre en œuvre des 
projets pour nos citoyens ! » 
 
 
 
 
 
 
 



Administratrice et administrateur - 5 000 à 9 999 individus 
 

Gabrielle Garand, conseillère municipale — Saint-Philippe 
« Bonjour, 
 

Détentrice d’un Baccalauréat en intervention, et conseillère municipale de la ville de 
Saint-Philippe, j’aimerais poser ma candidature et solliciter un deuxième mandat en tant 
qu’administratrice au sein du conseil d’administration de l’organisation Espace MUNI. 
 

Ces deux dernières années m’ont permis de m’impliquer dans un lieu de gouvernance 
humain et axé sur les communautés. J’ai eu la chance de participer à divers projets portés 
par l’organisation, tel que la Conciliation travail famille. 
 

Étant une maman de deux jeunes garçons, la vie communautaire et les échanges 
intergénérationnels sont pour moi primordiaux dans le quotidien de mes fils. 
 

Merci de me faire à nouveau confiance. » 
 
 

 
Administratrice et administrateur – 10 000 à 49 999 individus 

 
Mathieu Daviault, conseiller municipal — Saint-Amable 
« Madame, Monsieur, 
 

J’adresse ma candidature pour le poste de membre du conseil d’administration d’Espace 
MUNI, motivé par un profond engagement pour le développement durable et inclusif de 
nos communautés. Fort d’une expérience significative dans l’implication communautaire 
et d’une expertise en gouvernance au sein d’une des villes les plus jeune du Québec 
depuis 2017, je suis convaincu de pouvoir contribuer efficacement à la mission d’Espace 
MUNI.  
 

Maintenant âgé de 37 ans, mon parcours professionnel m’a permis de développer des 
compétences en stratégie, en gestion financière et en communication, autant d’atouts 
que je souhaite mettre au service de votre organisation. Mon engagement citoyen, 
combiné à une vision innovante pour le développement local, me pousse à vouloir 
intégrer le conseil d’administration afin de participer activement à la mise en œuvre de 
projets impactants et à la création de liens solides au sein de nos communautés. 
 

Je suis persuadé que mon dynamisme, ma rigueur et ma capacité à travailler en équipe 
seraient des atouts précieux pour Espace MUNI. Je serais honoré de pouvoir apporter ma 
contribution à vos côtés et de participer à l’accomplissement de vos objectifs. » 
 
 



Mylène Morissette, conseillère municipale — Sainte-Thérèse 
« Membres de l’assemblée, 
 

C’est avec enthousiasme que je soumets ma candidature pour le poste d’administratrice 
au sein de l’important Espace MUNI. 
 

Élue responsable des dossiers familles-aînés au sein de la municipalité de Sainte-Thérèse, 
j’ai à cœur de m’impliquer vers l’avancement d’une communauté saine, inclusive et 
soucieuse des uns envers les autres. Je travaille activement sur plusieurs dossiers sociaux 
qui touchent notre population Thérésienne. En tant qu’intervenante sociale et ancienne 
organisatrice communautaire, il est bien naturel pour moi d’entrevoir la collaboration 
entre tous les acteurs d’un milieu (citoyens, milieu communautaire, privé, municipal, 
provincial, etc.) non pas comme un plus, mais comme une nécessité au sein d’une 
collectivité en santé. Je crois à la sensibilisation, à la concertation et à la 
mobilisation/implication citoyenne plus que tout. 
 

Je me suis moi-même impliquée comme citoyenne pendant de nombreuses années sur 
différents conseils d’administration au sein d’organismes communautaires notamment 
sur la question du logement. J’ai aussi participé à la mise sur pied d’une coopérative 
d’habitation. Mes nombreuses années d’implication sociale m’ont permis de développer 
une perspective globale, essentielle pour analyser et évaluer les situations dans leur 
ensemble. 
 

Finalement, je suis créative, à l’écoute des besoins de ma population et j’adore travailler 
à trouver des nouvelles idées novatrices. » 
 
 
Patrick Paulin, conseiller municipal — Victoriaville 
« Conseiller municipal à Victoriaville et responsable des dossiers sociaux depuis 2013, je 
crois, plus que jamais, que les défis sociaux, notamment en matière d’inclusion, de 
cohésion sociale et de santé requièrent un travail en commun et le partage des savoirs et 
des expertises entre municipalités. À ce titre, Espace MUNI est un atout puissant à la 
disposition des élus. En 2014, avec l’organisation du colloque annuel du CAMF qui se 
déroulait dans notre Ville, j’ai découvert une ressource me permettant de mieux assumer 
mon rôle d’élu. Dès lors, je n’ai cessé de m’impliquer avant de rejoindre le conseil 
d’administration en 2018 et participer alors à la création d’Espace MUNI, né de la fusion 
du CAMF et du RQVVS. 
 

Si je sollicite aujourd’hui, un nouveau et dernier mandat au conseil d’administration, c’est 
afin de continuer à contribuer activement au développement et au rayonnement de notre 
organisme, mais surtout de participer à la mobilisation de l’ensemble des municipalités 
au bénéfice de tous nos concitoyens. Je réitère également mon engagement de veiller à 
ce que l’offre de service et les projets portés par Espace MUNI soient adaptés et 
soutiennent réellement toutes les municipalités, particulièrement celles de plus petites 
tailles ou rurales qui constituent la richesse du Québec. » 



 
Guy Pilon, maire — Vaudreuil-Dorion 
« Bonjour, 
 

La Ville de Vaudreuil-Dorion compte tout près de 46 000 citoyens, dont environ 17 % de 
personnes aînées. J’ai moi-même 70 ans avec plus de 25 ans en politique municipale. J’ai 
été conseiller municipal de 1998 à 2003. Je suis maire depuis. 
 

Nous avons sur notre territoire plusieurs RPA et j’agissais jusqu’à tout récemment comme 
président de l’Office régional d’habitation de Vaudreuil-Soulanges au sein de la MRC du 
même nom. J’ai travaillé pendant plusieurs années auprès des personnes aînées afin de 
m’assurer dans des bâtiments sains et de qualité. Je m’efforçais de répondre à leurs 
questions et leurs interrogations dans ce cadre. 
 

De plus, je suis co-fondateur de Toit d’abord, un organisme voué à l’acquisition et la 
construction de logements abordables pour garantir des habitations à prix raisonnable 
pour nos citoyens. Cet organisme est d’ailleurs en nomination pour un prix qui sera remis 
au prochain congrès de l’Union des municipalités du Québec. 
 

Avec l’accord des membres, il me fera plaisir de siéger avec vous au sein du conseil 
d’administration d’Espace MUNI. » 
 
 
 

Administratrice et administrateurs — municipalités régionales de comté 
 
Sylvie Turgeon, conseillère municipale — Rouyn-Noranda 
« Bonjour, 
 

Je souhaite poursuivre mon implication au sein du CA pour représenter les intérêts des 
municipalités de la même catégorie, en compte de la participation des régions éloignées. 
Je veux mettre à profit mon expérience et surtout partager celles des autres élus de la 
province sur la question des familles et des aînés afin de créer des milieux de vie 
favorables au mieux-être de la population. 
 

Être membre du CA d’Espace MUNI est pour moi une occasion de m’assurer de 
l’application des règlements généraux, de la bonne gestion administrative, de la mission 
et des orientations de l’organisme. » 


